

学校だより

# 竜門っ子

最終号

令和7年3月  
紀の川市立竜門小学校  
校長 小栗由季子



## 旅立ちの季節

今年も3月が巡り来て、旅立ちの季節がやってきました。卒業生が作るカウントダウンカレンダーが教室に飾られ、卒業を祝うメッセージの花束が校内を飾り、3月になると学校は卒業式一色です。6年生を送る会で竜門小学校のリーダーのバトンを5年生につなぎ、19日に令和6年度卒業証書授与式が行われました。本校を巣立っていった17名の卒業生の皆様、ご卒業おめでとうございます。

この1年で、子ども達はいろいろなことに挑戦し、着実に成長のステップアップをしています。「主体的に学ぶ子ども」の育成、誰もが楽しいと思える学校を目指して、令和7年度も教職員一同取り組んで参ります。保護者の皆様には本年度も本校教育に多大なご協力を賜りありがとうございました。4月から始まる新年度においても変わらぬご支援を賜りますようお願い申し上げます。

本校HPをぜひご覧ください⇒



## 授業参観・情報モラル教室

2月14日は今年度最後の授業参観と保護者情報モラル教室・学級懇談



会でした。たくさんの保護者の皆様にご出席いただき、1年間の子どもの成長を見ていただきました。情報モラル教室では、タブレットやゲーム・スマホのトラブルやルールについて動画を使って学習しました。参加いただいた保護者の皆様、ありがとうございました。



## 新1年生交流会(1年)

2月17日、令和7年度竜門小学校入学生が小学校にやってきました！1年生との交流会です。朝からドキドキのお出迎え、小さなお姉さん・お兄さんたち、頑張りました！来年度の新入生は8人です。4月の入学を楽しみに待っています。



## アルコール・薬物乱用防止教室(5・6年)

延期になっていたアルコール・薬物乱用防止教室が17日に開催されました。保健師さんや保護司さん、学校医などたくさんの講師先生が来て下さり、アルコールや薬物の危険性・断り方などを教えてくれました。自分の人生を豊かで幸せなものにするためにも、最初にきっぱりと断る勇気を持ちたいですね。



**第2回リサイクル活動収益金は 49,220円となりました。資源提供・回収にご協力いただいた皆様、ありがとうございました。次回リサイクル活動は令和8年2月です。**

## 5年生の「竜門イーツ」起業！



昨年度は梅ジューススタンドで全校児童を楽しませてくれましたが、今年はさらにバージョンアップ！梅シロップから作成した梅ヨーグルト、フルーツポンチとメニューが増え、食品ロスをなくすため注文制にして各教室まで運んでくれました。名付けて「竜門イーツ」！！必要経費捻出のためプレゼンも行い、頑張ってくれた5年生です。

## 第3回学校運営協議会・学校評価

2月21日、学校運営協議会で令和6年度スクールプランの学校評価を行いました。児童・保護者の学校評価アンケートの結果からの分析を報告し、保護者アンケートでは、多くの保護者の皆様から肯定的回答をいただき、家庭・地域からの温かい学校へのまなざし、ご理解・ご支援をうれしく感じました。心より感謝申し上げます。課題点については詳細に分析し粘り強く取り組んでまいりますので、次年度も教育目標である「主体的に学ぶこどもの育成」にお力添えをいただきますようお願い申し上げます。



## 6年生を送る会(全校)



3月7日の卒業生を送る会は、縦割り班に分かれ、各教室をオンラインでつないだ開催となりました。まずは校内を使った文字探しゲーム！その後縦割り班で各教室に分かれ、レベルアップしていく頭文字ゲームを楽しみました。途中音声トラブルなどがありましたが、柔軟に対応しながら頑張ってくれた5年生！ありがとうございました。令和7年度の竜門小学校のリーダー、任せましたよ！！

## 令和6年度卒業証書授与式

3月19日、令和6年度卒業証書授与式が挙行され、17名の卒業生が本校を卒業しました。今年度から卒業証書入れを変更し、紺色のファイルをもって会場を歩く卒業生は、少し大人びて見えました。育友会長・大西草雄様にも温かいご祝辞をいただき、多くの方々に



門出を祝っていただきました。感謝申し上げます。6年間、竜門小学校でしっかり学んだ卒業生の皆様の、今後ますますのご活躍を心よりお祈りいたします。中学校でたくさんの仲間に出会い、多くの学びを得て、今以上に成長した姿を見せに来てくれたらうれしく思います。頑張ってください。卒業生保護者の皆様には、長きにわたり本校教育へのご支援ありがとうございました。



**R7年度より日課(時間割)が変更します。本日配布のお知らせをご確認ください。**